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会議記録（本郷小学校学校運営協議会）  

平成３０年度 第６回学校運営協議会会議録 

日 時 平成３０年１０月２４日（水） １７時３０分 ～ １９時００分 

場 所 本郷小学校 地域開放会議室  

出席者 

清水智博、石田幸雄、金海仁美、早川惠美子、鷲田  勇、小川  豪、 

原 廣介、三森敏明、沖 大幹、氏家光太郎、川上正子、 

細田真司、渋谷正芳、岡田 実、北村奈緒子  

司 会 細田 真司 書 記 渋谷 正芳 

議 題 

１ 会長挨拶・校長挨拶 

２ アクティ本郷について  

３ 学校行事・児童の様子について  

４ 教職員の状況について  

５ 開校２０周年記念事業について  

６ 平成３０年度第５回会議録 

概要 

１ 副会長挨拶・校長挨拶  

 ・副会長：周年事業があと１か月となりました。滞りなく進められるように皆様にも

御協力よろしくお願いします。  

 ・校長：本校の教育活動に御尽力を賜り感謝いたします。協議時間の都合上、アクテ

ィ本郷は説明だけにしていただき、御意見は後日、校長まで申していただきたいと

思います。ＫＹＢダンパーについて、本校も２４基使用しています。それが不正の

ものであるか教育委員会が業者に問い合わせしており、調査中であります。連絡が

入り次第御報告いたします。  

２ アクティ本郷について  

・１０月の活動とイベントについて報告。  

児童青少年課より、来年度の事業者についての継続に関わる選定を１２月か１月に

実施する。 

 

３ 学校行事・児童の様子について  

(1)事案報告  

 ・校長より、９月２６日の事案について報告、学校運営協議会委員で１分間の黙とう

を行う。 

(2)体力テスト結果について  

 ・教務より体力テストの結果について報告する。過去 2 年間の結果と比較すると、今

年度、飛躍的に体力が向上している。ほとんどの項目で全国平均を上回る。これは、

体力向上に向けた取り組みもあるが朝遊びの実施が大きな成果となっている。地域

支援スタッフの方をはじめとする御協力してくださった皆様のおかげである。しか

し、全学年で握力に課題が残った。今後、体育科の学習を中心に体力向上に努めて
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いきながら握力の経過を見ていく。重たい荷物を持つ、雑巾等を絞る等、日常生活

でも経験させていく。  

(3)6 年生魚沼移動教室実施報告  

 ・校長より、３泊４日の魚沼移動教室について写真資料を基に報告する。天候にも恵

まれ、すべての行事を滞りなく終えることができた。  

(4)本郷祭り実施報告  

 ・副校長より、各学年の取り組みについて写真資料を基に報告する。また、支援スタ

ッフの方による第 2 部も、230 名の児童が参加し、楽しい 1 日を過ごすことができ

た。車と接触する交通事故が発生した。今後の安全面について検討していく。  

(5)特別支援教室について報告  

 ・校長より、来年度の特別支援教室について報告する。来年度より、特別支援教室の

拠点校が 2 校から 8 校になり、本校も拠点校となる。それに伴い、教員数も増える。 

 

４ 教職員の状況について  

・校長より、学級の状況について報告する。10 月より地域支援スタッフの方に支援を

いただいているが少数の児童が授業妨害をするなどあまり改善が見られない状況で

ある。本郷スタンダードや個別指導をおこないながら 11 月も地域支援スタッフによ

る見守り活動を行っていく。また、公募状況について報告する。人事については、

原則 6 年目は異動対象となり、該当者は 4 名いる。意見をいただきながら人事構想

を行っていく。  

 

５ 開校２０周年記念事業  

 ・周年実行委員長より現在の進捗状況について報告する。   

 

６ 平成３０年度第 5 回会議録 

 ・副校長より第５回の会議録について報告する。  

 

７ 委員より  

 ・遠足の引率手伝い等、支援スタッフへの依頼方法を学期ごと取りまとめてもらいた

い。今年度の実施状況等をまとめ、年間計画に入れていくよう改善していく。  

 ・残り 7 回のわくわくウエンズデイを  

 

 

次回は 11 月 14 日 午後５時３０分より開催する。  

 


